
       
ELTERNFORUM GLATTPARK – Protokoll     

Datum: Dienstag, 8. April 2025 

Zeit: 19:00 – 20:45 Uhr 

Ort: Aula, Schule Glattpark 

Anwesende: Vorstand/Kernteam:  
 Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
 Carmen Abderhalden, Nicole Altintas, Angela Ares, Elvan Cal, Katerina Gagulic, Sarah Monteduro, Ramiza Murati-Abdi,  
 Isabelle Salzmann, Aleksandra Stefanovic, Simone Zimmermann  
 
 Delegierte:   
 Iksan Akyol, Arianna Baio, Novka Djukic, Timo Eugster, Juliane Frackowiak, Claudia Graf, Rosa Grieco, Deborah Habicht,  
 Sabrina Heinrich Mohamed, Shweta Iyer, Maja Janjic-Stefanov, Sumitha Kalluvettamkuzhiyil, Christin Kendziora, Aslihan Lamas,  
 Renata Majer, Anja Mariani, Marcel Meury, Danijela Nikolic, Maximilian Petit, Biljana Petkovic, Stephanie Sumba, Jelena Vuksanovic, 
 Vanessa Wollny, Lijubisav Ljevc, Helene Roth 
   
Abwesend: Markus Born, Hicran Demirel, Elisa Desiderio, Jasmin Gehrig, Anupma Goyal, Chetna Gupta, Nicole Markovic, Valentina Rauch,  
 Elvira Selimi, Kathrin Syz, Andera Yalak, Mara Jurkic, 
 
Schulvertretung:  Frau J. Herzog-Holdener, Herr Mauro Disch 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher Näf 
Schulpflege:  Herr S. Haliti 
 
Protokollführerin:  Karin Verardo-Magaletti Vorsitz:  Lukas Regli 
 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung und Vorstellung  

2. Protokoll der 3. Sitzung – 11.02.2025 
3. Mitteilungen 
4. Themen aus dem Elternforum 

- Rückblick  
- aktuelle Themen 
- Geplante Aktivitäten 

5. Diverses 
 

 



       
1. Begrüssung 

Lukas Regli begrüsst zur 4. Sitzung in diesem Schuljahr und stellt kurz die Agenda vor.   
 Verantwortlich  
 

Datum 

     

2. Protokoll – 11.02.25 
Das Protokoll ist am 06.03.25 per SchoolApp verteilt worden. Fragen zum Protokoll gibt es keine. 
Korrektur der Anwesenheit: Anja Mariani hat an der Sitzung teilgenommen. 
Korrektur zur Zuständigkeit der Zuteilung der Kinder zu Schuleinheiten: s. Mitteilung der Schulpflege 

 Verantwortlich  
K. Verardo 
Schulleitung 

Datum 
 

    

3. Mitteilungen 

• Mitteilungen der Schulleitung  
o Frau Herzog begrüsst alle Anwesenden. 
o Vorbereitung für die externe Schul-Evaluation läuft und die Rückgabe der Fragebogen durch Eltern und 

Erziehungsberechtigte wird verdankt. In Vorbereitung der Evaluation vor Ort werden die Fragebögen durch die 
zuständige kantonale Stelle ausgewertet. Die Schulleitung wird zusätzlich einzelne Eltern-Vertretende zu 
einem Interview mit dem Schul-Evaluations-Team am 23.06.25 um 16.00 Uhr einladen. 

o Bildung der Klassen für das neue Schuljahr ist erfolgt. Es sind 10 Unterstufen-, 8 Mittelstufen- und 8 
Kindergartenklassen geplant. 

o Personalsituation für das neue Schuljahr sieht erfreulich aus. Zurzeit sind 3 Stellen in der Schule Glattpark 
ausgeschrieben. Neben einer Pensionierung gab es lediglich zwei Kündigungen.  

o Teilweise auftretende Elterntaxis sind weiterhin problematisch. In diesem Zusammenhang soll auch die 
Parkplatznutzung genauer geregelt werden. 

 

• Mitteilung der Schulpflege 
o Herr Haliti bedankt sich erneut für den Einsatz der Mitglieder des Elternforums Glattpark 
o Nach der Wahl des neuen Schulpflegepräsidenten sowie einer neuen Schulpflegerin ist die Schulpflege 

Opfikon mit 7 Mitgliedern komplett besetzt. 
o Leitung Bildung Frau Warth hat gekündigt. Nachtrag: ad interim füllt Frau Schwartz die Stelle der Leitung 

Bildung aus. 
o Zum Thema Zuteilung der Kinder zu Schuleinheiten aus der letzten Sitzung wird erklärt, dass in Opfikon die 

Schulpflege die Einteilung der «Schulhaus-Zonen» der Leitung Bildung delegiert hat. Die Schulpflege 
überwacht die Einhaltung von Vorgaben und korrekte Umsetzung. 
 

• Mitteilung der Lehrpersonen 
o Frau Hübscher begrüsst alle Anwesenden 
o Zum Elternsofa am Mittwoch, 21.05.25 um 19 Uhr lädt die Schule ein. Der Elternbildungsanlass wird von den 

Lehrpersonen für die Eltern organsiert, soll einen Einblick in das Schulleben geben und ist als Ergänzung zum 
geplanten Anlass des Elternforums gedacht. Der Flyer folgt per SchoolApp. 

o Vollversammlung aller Schüler steht bevor und wird vom Schülerrat und der AG Partizipation organsiert 

   



       
o Ausserdem wurde der Pausenkiosk ausgewertet und jetzt wird entschieden, ob und in welcher Form er 

weitergeführt wird.  
o Als Projekt wurden für ein Quintal 4 von 8 Kindergartenklassen «spielzeugfrei» geführt.  

   

4. Themen Elternforum  
 
Rückblick: 

• Strassenmarkierung «Achtung Schule» wurde angebracht. Dank dafür wurde an die Polizei übermittelt. 

• Elternbildungsanlässe Mettlen und Halden: «Digitale Medien und Medienprävention» (Fokus Oberstufe) am 07.04.25 
im Halden (leider war keiner der Anwesenden Eltern dabei). «Stärke statt Macht – Teil 2 – Die neue Autorität nach 
Haim Omer» am 01.04.25 im Mettlen wurde von einigen der Anwesenden besucht, die es interessant fanden. 

• KEO wird nun doch nicht aufgelöst. Der Vorstand wurde neu gebildet. 
 

Aktuelle Themen und geplante Aktivitäten: 

• Anlässe  
o Besuchsmorgen, Donnerstag, 15.05.25: Pausen-Kaffee für Eltern/Besucher von 9.55-10.25h im Foyer  - 

Kaffee wird in der Pause von Maja Janjic und Ramiza Murati organisiert. (Henriette Senning als BackUp) 
o Schulhausfest, Samstag, 05.07.25, 14.00 – 18.00 Uhr 

▪ Gemeinde (Bewilligung und Festbänke) und Vereine sind angefragt.  
▪ Schüler und Schülerinnen als Helfer werden mit einbezogen  
▪ Flyer wird in einem gemeinsam mit dem Schülerrat organisierten Wettbewerb von den Schülerinnen 

und Schülern entworfen. 
o Elternbildungsanlass Donnerstag, 06.11.25 – Thema «Freiraum und Grenzen» - Details folgen Anfang des 

neuen Schuljahrs 
o Räbeliechtliumzug, Samstag 25.10.25, 18:30 Uhr – Danijela Nicolic, Timo Eugster und Henriette Senning 

bilden das OK – Durchführung ähnlich wie 2024 – Helferanfragen und Details folgen im neuen Schuljahr.  
o Feedback aus dem Evaluationsnachmittag: mit den Lehrpersonen soll die alternative Durchführung des 

Räbeliechtliumzugs nur alle 2 Jahren geprüft werden, damit stattdessen ein Adventssingen angedacht werden 
könnte. Nachtrag: in der Schulkonferenz haben die Lehrpersonen die Unterstützung des Umzugs durch das 
Einstudieren der Lieder bestätigt. 
 

o KEO Delegiertenrat Donnerstag, 27.05.25 online per Zoom – Ziel des neuen Vorstands ist grössere 
Beteiligung der Mitgliedsgemeinden und Einbezug der Eltern. Austausch soll daher häufiger, d.h. alle 2 Monate 
stattfinden. Interessierte können sich online informieren: https://keo-zh.ch  

 

• Sitzungsdaten für SJ 24/25 jeweils Dienstags um 19 Uhr: 
o 5. Sitzung - 24.06.25 um 19 Uhr GV inkl. Apero – Lukas übernimmt die Organisation 

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Maja Janjic, 
Ramiza Murati, 
Henriette 
Senning 
 
 
 
 
Helene Roth 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

  

https://keo-zh.ch/


       
5. Diverses / Offene Runde 

 

• Ferienplan bis und mit Schuljahr 2028/2029 ist nun inkl. Weiterbildungstage der Lehrpersonen und Besuchsmorgen 
online verfügbar. https://www.schule-opfikon.ch/aktuelles/ferienplan/p-200/ 

• Die Eltern danken der Schule für den Wechsel des Schulfotografen. Feedback zu den Bildern ist sehr positiv. Termine 
wurden nicht in allen Klassen rechtzeitig mitgeteilt. Die Schule ergänzt, dass auch die Lehrpersonen mit dem Ablauf 
sehr zufrieden waren. 

• Im neuen Schuljahr stehen Wahlen für den Vorstand und das Kernteam des Elternforums an. Lukas Regli und Karin 
Verardo treten aus dem Vorstand zurück. Interessenten können sich in den nächsten Monaten Gedanken machen, ob 
sie (weiterhin) im Kernteam oder als Delegierte im Elternforum mitwirken möchten. Zur besseren Planung wird es eine 
Online-Umfrage unter den aktuellen Delegierten geben. 
 

Verantwortlich  
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://www.schule-opfikon.ch/aktuelles/ferienplan/p-200/

